

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 29/NOVIEMBRE/2013

S&P deja solo a Alemania, Luxemburgo y Finlandia con AAA dentro de la Zona Euro

PEDRO FERRIZ: La decisión de Standard and Poor's deja solo a Alemania, Luxemburgo y Finlandia con AAA dentro de la Zona Euro, aunque Holanda mantiene por ahora la máxima calificación a juicio de otras dos grandes agencias y con ello le quiero decir que la agencia Standard and Poor's rebajó un escalón la calificación de deuda de Holanda a AA+, que pierde así un punto dentro de la AAA que tenía, como consecuencia de las débiles perspectivas de crecimiento en el país en medio de la Eurozona.

“La rebaja refleja nuestra opinión de que las perspectivas de crecimiento holandesas son ahora más débiles de lo que habíamos estimado y la tendencia de aumento del Producto Interno Bruto per cápita es más baja a la de otros países con similares niveles de desarrollo económico”, según dice la propia Standard and Poor's.

¿Qué tiene Holanda? Por qué se fijan tanto en Holanda los de Standard and Poor's. Tiene una empresita chiquitita, así chiquititita, que por aquí algún comentarista muy ignorante dijo que si era Helados Holanda. No. Es nada menos que Shell. Pero en fin, hay gente que se le olvida.